



3 Pièces

80 m²

Réf. N-40965

1 159 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Port, Franck Pilatte, dans l'une des résidences les plus recherchées du secteur, beau 3 pièces situé en étage élevé, au calme, sur parc, avec jolie vue mer. L'appartement, qui est en parfait état, est composé d'une entrée avec dressing, d'un beau séjour sur terrasse, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, de deux belles chambres, d'une salle d'eau avec WC et d'un WC invités. Une cave complète ce bien.

Nice Port, Franck Pilatte, in one of the most prestigious residences in the area, beautiful 2 bedroom apartment on a high floor, in a quiet location, overlooking parkland, with lovely sea view. The apartment, which is in perfect condition, consists of an entrance hall with dressing room, a beautiful living room opening onto a terrace, a fully equipped independent kitchen, two beautiful bedrooms, a shower room with toilet and a guest toilet. A cellar completes this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

